

PRESSEMITTEILUNG

Montag, 08. Juli 2025



**GRÜNE
FRAKTION
AUGSBURG**

Gute Nachrichten für den Sommer: Fribbe-Freibad soll neuen Kinderbereich bekommen – kostenloser Eintritt für junge Menschen erneut geplant

Am 17. Juli 2025 wird im Sportausschuss über die geplante umfassende Neugestaltung der Kaufbachnebenbecken im Fribbe-Freibad abgestimmt. In zwei Bauabschnitten soll das beliebte Naturfreibad modernisiert und für Kinder, Jugendliche und Familien deutlich aufgewertet werden. Parallel dazu soll die erfolgreiche Regelung des kostenlosen Eintritts für Kinder und Jugendliche fortgeführt werden. Ehrenamtliche haben in diesem Juli freien Eintritt in die städtischen Bäder.

CSU-Stadtrat Bernd Zitzelsberger, Mitglied im Sportausschuss des Augsburger Stadtrats, sagt: „Ich freue mich sehr, dass wir auch in diesem Sommer den freien Eintritt für Kinder und Jugendliche in unsere städtischen Freibäder ermöglichen wollen. Dadurch können wirklich alle Kinder schwimmen gehen, was nicht nur ihre Schwimmfähigkeiten fördert und für Spaß sorgt, sondern zudem auch den sozialen Zusammenhalt stärkt, weil die Kinder und Jugendlichen ihre Freunde treffen und gemeinsam eine tolle Zeit haben werden. So machen wir Augsburg noch kinder-, jugend- und familienfreundlicher und sportlicher. Mit dem freien Eintritt für Ehrenamtliche im Juli stärken wir die gesellschaftliche Teilhabe und würdigen das große Engagement vieler Menschen, das Augsburg zusammenhält. Das Fribbe-Freibad ist für viele Familien und junge Menschen ein Stück Sommerglück mitten in Augsburg. Deshalb ist es genau richtig, hier in moderne und attraktive Angebote zu investieren. Mit dem neuen Kinderbereich, barrierefreien Zugängen und naturnah gestalteten Spielzonen möchten wir das Bad fit für die Zukunft machen. Wir setzen uns dafür ein, dass solche sozialen Maßnahmen auch langfristig abgesichert werden und nicht nur Leuchtturmprojekte bleiben.“

Serdar Akin, sportpolitischer Sprecher: „Der kostenfreie Eintritt für Kinder und Jugendliche in den Sommerferien ist ein starkes Zeichen für eine kinder- und jugendfreundliche Stadtpolitik, auch für die mit kleinem Geldbeutel. Diese Maßnahme entlastet nicht nur Familien finanziell, sondern ermöglicht es auch Kindern aus einkommensschwächeren Haushalten, die Sommermonate im Freibad zu genießen. Mit dem freien Eintritt für Ehrenamtliche setzen wir ein Zeichen für unsere Vision eines

Augsburgs, in dem gilt: 'miteinander füreinander' und stärken damit ehrenamtliches Engagement! Mit neuen Wasserspielgeräten, barrierefreien Wegen, naturnah gestalteten Spielzonen und Aufenthaltsbereichen für alle Altersgruppen schaffen wir im Fribbe außerdem ein wirklich tolles kinder- und familienfreundliches Freizeitangebot. Unser grüner Sportreferent Jürgen Enninger zeigt mit dieser Maßnahme einmal mehr, wie zukunftsfähige und soziale Sport- und Freizeitpolitik für Augsburg aussehen kann.“